

KONTRABASS

Der Kontrabass ist das größte Streichinstrument und wird meist im Stehen gespielt. Im Jazz und in der Volksmusik wird der Bass gezupft, gestrichen gibt er jedem Orchester erst den charakteristischen Klang.

Es gibt kaum ein anderes Instrument, das so vielseitig einsetzbar ist, wie der Kontrabass. Man findet ihn im Sinfonieorchester und in der Jazzband, in der Kammermusik und Volksmusik, in Folkloreensembles und in der Tanzmusik, und als einziges Streichinstrument findet man den Kontrabass auch im Blasorchester.

Das Instrument eignet sich besonders für das Ensemblespiel, was eine gute Voraussetzung für ein lebenslanges motivierendes Musizieren ist. Jedoch auch im solistischen Bereich gibt es dankbare und ungeahnte Aufgaben zu erfüllen. Gute Bassisten sind gefragte Solisten und versetzen mit Geschwindigkeit und Virtuosität in Erstaunen.

EINSTIEGSALTER

Ein zu früher Beginn ist eher nur in Ausnahmefällen von Vorteil. Das beste Einstiegalter ist 8 – 16 Jahre. Bei entsprechenden musikalischen Voraussetzungen ist auch ein Beginn im Erwachsenenalter gut möglich. Es ist von Vorteil, wenn vorher ein anderes Instrument (z. B. Gitarre, Klavier oder Flöte) gelernt wurde.

ANSCHAFFUNG

Ein Kontrabass ist ab ca. € 1.500,-- erhältlich. Oft ist die Anschaffung eines Kontrabasses jedoch erst nach Jahren nötig, da v. a. bei Kindergrößen mit Leihinstrumenten begonnen werden kann. Bei Bedarf bitte frühzeitig über das Angebot von Leihinstrumenten informieren. Wir empfehlen, Instrumente erst nach Rücksprache mit dem Hauptfachlehrer zu kaufen.

LEHRPERSON

Wolfgang Henn



**Geschätzte Damen und Herren,
liebe Musikfreunde!**

Wipptal wurde 1995 als Landesmusikschule ins Tiroler Musikschulwerk aufgenommen und ist nun eine von 27 Landesmusikschulen in Tirol. Im Schuljahr 2014/15 wechselte die Gemeinde Ellbögen ins Wipptal und somit bilden seither alle 12 Wipptaler Gemeinden (Steinach, Matrei, Mühlbachl, Pfons, Navis, Trins, Gschnitz, Schmirn, Gries, St. Jodok/ Vals, Obernberg und Ellbögen) die LMS-Wipptal.



LANDESMUSIKSCHULE WIPPTAL
Nösslacherstraße 7, 6150 Steinach
Tel.: 05272/6251-550
www.tmsw.at
e-mail: wipptal@lms.tsn.at

KONTRABASS

Als Musikschule sind wir eine Ausbildungsstätte und Bildungseinrichtung, die interessierten Menschen den Zugang zur Musik ermöglicht und öffnen kann. Mit gut ausgebildeten Lehrkräften werden mittlerweile alle Instrumental- und Gesangsfächer, Theoriefächer, das Fach Ensembleleitung & Dirigieren, Musikalische Früherziehung, das musikalische 1x1, sowie Jazz- und Musicals Dance bestmöglich unterrichtet. In allen Bereichen gibt es die Möglichkeit, Erfahrung und Praxis im Ensemble- und Orchesterspiel zu sammeln.

Wir laden Sie herzlich ein in die Welt der Musik einzutauchen, und stehen Ihnen für Fragen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen!



Franz Eller
(Leiter der LMS Wipptal)

